



## PREMIO LEOPOLDO LIEBERMAN LITMANOWITZ A GABRIEL AUVINET

El Premio Leopoldo Lieberman Litmanowitz es otorgado por el Gobierno del Distrito Federal, a través del Instituto de Ciencia y Tecnología y el Sistema de Transporte Colectivo, en colaboración con la Academia de Ingeniería de México y con el apoyo de la familia Lieberman, a los profesionistas, centros de investigación, facultades, escuelas, sociedades de egresados, colegios, asociaciones técnicas o cámaras industriales de la ingeniería que hayan realizado la obra de construcción más sobresaliente, importante y de mayor impacto social en beneficio de la población de la Ciudad de México, en el transcurso del año 2009.

El doctor Gabriel Auvinet Guichard, titular del Laboratorio de Geoinformática e investigador de la Coordinación de Geotecnia del Instituto de Ingeniería, recibió esta distinción de manos del licenciado Marcelo Ebrard Casaubón, jefe de Gobierno del Distrito Federal, en una ceremonia que tuvo lugar el pasado 1 de julio en el hotel Hilton del centro de la Ciudad de México.

El Premio Leopoldo Lieberman ha sido instituido para destacar y valorar los aportes que hizo el maestro en ciencias Leopoldo Lieberman durante su vida. Él amó con absoluta entrega su profesión de ingeniero y apoyó siempre la ingeniería civil en el

desarrollo de la Ciudad de México, construyendo importantes obras.

El maestro Lieberman falleció sorpresivamente el 9 de noviembre de 2009 en la Ciudad de México, dejando tras de sí una honorable vida de trabajo y servicio a su gremio, a su universidad y al país

¡Enhorabuena! 🎉

Información sobre el Premio Leopoldo Lieberman:  
<http://bit.ly/bLSdCu>

Información sobre Gabriel Auvinet:  
<http://bit.ly/bGT1tG>  
<http://bit.ly/d5daw4>



Gabriel Auvinet recibiendo el premio de manos de Marcelo Ebrard.